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全校集会、社会科小テスト① 

生徒議会、理科小テスト 

社会科小テスト② 

社会科小テスト③、漢字テスト 

社会科小テスト④ 

中間テスト①（英数社） 

中間テスト②（国理） 

全校一斉英単語テスト 
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 ある日、こんな「さわやかカード」を見つけました。 

内容は、「２年生のあいさつが、他学年に良い影響 

を与えている」というものです。このカード以外に 

も、いろいろな先生から「２年生の元気の良いあい 

さつが嬉しいです」「2年生は積極的にあいさつを 

してくれますね」という声が聞かれます。 

  また、あいさつ以外にも「かかとそろえ」や「空き 

教室の整理整頓」「清掃に取り組む姿勢」など、学 

校生活のあらゆる面での２年生の頑張りが評価されています。くつのかかとをそろえたり、自分の机やイス

を整理整頓してから教室を移動したりするなど、「何気ない」ことを「当たり前に」できるみなさんの姿に大き

な成長を感じました。ぜひ、これからも続けていってほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２年生になって最初の定期テストである、１学期中間テストが終わりました。テストを前に実施された各教

科の補充教室には、多くの生徒が意欲的に参加していました。また、中間テストの範囲を対象とした理科や

社会の小テストでは１００名をこえる生徒が合格するなど、しっかりと準備をしてテストに臨むことができた

生徒が多かったように感じます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 一人ひとりの「ほんの少

し」の意識や行動の積み重

ねが大きな力となります。 

 これからも続けていきまし

ょう！ 



  実際に、テスト返しの際のみなさんの表情からは達成感や充実感がうかがえました。平均点も全体的に

高く、みなさんの努力の成果がみられたテストとなりました。 

  これだけ一生懸命に取り組んだテストだからこそ、「ふり返り」を大切にしてほしいと思います。テストに

は、「自分の苦手なところを発見し、復習をすることによって自身の力を伸ばす」という目的があります。点

数に一喜一憂して終わりではなく、テストのふり返りを通してさらなる成長につなげてください。そして、７月

１日（木）～２日（金）にかけて実施される１学期期末テストに、今回の反省を役立てていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ６月の予定 

6/2 

6/3 

6/4 

6/12 

6/15 

6/17 

6/18 

6/19 

6/24 

6/26 

6/29 

学納金振替日 

生徒議会 

郡市陸上競技大会 

加賀地区大会（一部競技） 

尿検査（二次） 

全校一斉漢字テスト 

進路希望調査 

加賀地区大会（ ～21 日） 

全校一斉英語テスト 

県陸上競技大会（ ～27 日） 

一斉委員会 

 今月から２年生は「『世界のこれから』を考える」をテーマに総合的な学

習に取り組んでいます。これまでの学習で、農園で働きながら暮らす兄弟

の姿やファストファッションの背景について知ることを通して、「私たちは世

界の誰かに支えられている」ことを学んできました。 

 また、２８日（金）には 3 名の SDGｓボードゲーム・公認ファシリテーター

を講師としてお迎えし、SDGｓに関する講話やボードゲーム体験を実施し

ました。SDGs への理解を深めるとともに、世界の諸課題について“中学

生の自分にできること”を考えることができたようです。 

 まだまだSDGｓについて知らないことがあるとわかりまし

た。“一人”では無理なことでも、“みんな”でなら出来るこ

ともたくさんあると思うので、声をあげていきたい。 

（２－３・女子） 

 世界にはたくさんの問題があるとわかった。環境、経済、

社会の３つをバランスよく、良い方向に進めていかないとい

けないということがわかった。    （２－３・男子） 

 ゲームを通して、SDGｓは一人で解決できない困難な課題だと思っ

た。達成には仲間が必要という意味でも「誰一人取り残さない」とい

う目標を掲げたのだと思う。          （２－１・男子） 

 SDGｓにあるように「誰かが」ではなく「誰もが」行動したり協力

したりする世界になったらいいなと思いました。 （２－１・男子） 

 ゲームで楽しく、わかりやすくSDGｓを知ることが出来た。

自分が知らなかった世界の問題もあったので、皆で考えない

といけないと思った。         （２－２・男子） 

 どれか１つだけを改善することは無理だとわかり、１７の

目標すべてを改善できるようになるのはまだまだ先かな？と

思いました。他人事にせず、自分がその場にいると考えて、

これからの授業をうけたいと思いました。 （２－２・女子） 

 

今回のボードゲーム・講話にかかった諸費用

（1,500 円）は学年集金より徴収させていた

だきます。 

6 月 18 日（金）に進路希望調査を配布します。今のうちから、

「卒業後の進路」について保護者の方と話し合っておきましょう。 


